

Protestan ante embajada de Brasil en Perú por asesinato de luchadora



Lima, 19 mar (RHC) Mujeres solidarias brasileñas y peruanas protestaron este lunes ante la embajada de Brasil en Perú por el asesinato de la activista social Marielle Franco y demandaron castigo para los responsables.

Las manifestantes portaban banderas de Brasil, carteles de homenaje a Franco y condena a la violencia policial en las favelas -barrios marginales de Brasil- que la luchadora denunciaba, así como a la militarización de esas zonas ordenada por el gobierno de Michel Temer.

Bajo un fuerte despliegue de seguridad, representantes de los activistas solidarios entregaron una carta a la embajada, en la que denuncian como un crimen que no debe quedar impune, el homicidio de la concejala brasileña que denunciaba crímenes y otros abusos de la policía.

Fuente: PL.



Radio Habana Cuba